
E SIAME 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE 
L'ENSIAME DU 8 DECEMBRE 2008 

Etaient présents : 

• Collège enseignants: Monsieur DENEUX, Monsieur POPIEUL, Monsieur 
CAUFFRIEZ, Monsieur GALLO, Madame MAQUJNGHEM, Monsieur MENET, 
Monsieur SALLEZ, 

• Collèg e IATOSS: Madame CLEMENT 
• Collège Usagers: Monsieur BENEDIC, Mademoiselle CIEUR, Monsieur 

COUSSEMENT, Monsieur MASSON 
• Collège des personnalités extérieures: Madame HERBOMMEZ, Monsieur 

SCHWAMBERGER, Monsieur CAUSSE, Monsieur CUMINAL, Monsieur NICOLAS, 
Monsieur MERL/ER, Monsieur TELLE, Monsieur DA V/D, 

• Membres Invités: Monsieur COUTELLIER, Monsieur DUBAR, Monsieur GRONDEL, 
Madame SADA UNE, Monsieur SENEZ, Monsieur VERHEYDE, 

• Ont donné pouvoir: Monsieur BERKMANS à Monsieur NICOLAS, Monsieur 
CA UCHAIN à Monsieur CA USSE, Monsieur SALAM ON à Monsieur 
CUM/NAL,Monsieur TRENTESAUX, à Monsieur DENEUX, Monsieur LAURO à 
Monsieur DENEUX, Monsieur DESMET à Monsieur POPEUJL,Monsieur DEQUJDT 
à Monsieur GALLO, Madame DIVERCHY à Madame CLEMENT, Madame 
HEUGUES à Madame CLEMENT 

• Excusés: Madame BOURABAA, Monsieur DELA COURT, Monsieur GRONDEL, 
Madame SADA UNE, Monsieur DESPRES, Madame MAIRESSE, Madame HOUSSIER 

Le quorum étant atteint, Monsieur MERL/ER, Président du Conseil ouvre la séance et 
demande à Monsieur COUTELLIER de rappeler les pouvoirs. 

1) APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CONSEIL DU 21 OCTOBRE 
2008: 

Le compte rendu du Conseil du 21 octobre 2008 est approuvé à l 'unanimité. 

2) PRESENTATION DES NOUVEAUX ELUS: 

Monsieur COUTELLIER rappelle que des élections se sont déroulées le 23 octobre 2008 
afin de renouveler le mandat du collège des usagers dont le mandat était arrivé à terme. 2 listes étaient 
présentes afin de pourvoir les 6 sièges. 

Ont été élus : 
Mademoiselle CIEUR Dpt ENSI 
Mademoiselle DUVOUX Dpt ENSI 
Monsieur BENEDIC Dpt ENSI 
Monsieur COUSSEMENT Dpt ISIV 
Monsieur DELABY Dpt ISIV 
Monsieur MASSON Dpt ISIV 

Monsieur COUTELLIER demande aux nouveaux élus de se présenter. 
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NSIAME 
- - - - -------- 3) BUDGET 2009: 

A l'appui d'un PowerPoint, Monsieur COUTELLIER présente le budget 2009 de l'Ecole 
qui s'équilibre à 2 727 780 euros. Le budget de l'école progresse de 37,9 % par rapport à celui de 2008. 
Cette augmentation est liée à l' ouverture de 4 nouvelles filières à la rentrée 2008/2009: 

✓ Formation par apprentissage Génie Electrique 
✓ Formation par apprentissage Master QSE 
✓ Formation Continue Génie Electrique 
✓ Mastère Ferroviaire (en partenariat avec l'Ecole des Ponts) 

Monsieur COUTELLIER indique que dans le cadre de la Loi dite LRU, le mode de 
Calcul de la dotation attribuée aux universités n'existent plus (Système Analytique de répartition des 
Moyens: SANREMO). Le nouveau mode de calcul de la dotation n'étant pas connu, l'UVHC a décidé 
d'attribuer 90% de la somme allouée en 2008. 

Le budget 2009 est adopté à l'unanimité. 

4) SUBVENTIONS AUX ASSOCIA TI ONS : 

Monsieur COUTELLIER invite les conseillers à prendre connaissance du document 
relatif aux versements de subventions au profit d'associations du département ISIV . 

Monsieur BENEDIC s'interroge sur le montant inscrit au Budget 2009 par rapport aux 
différents montants qui seront alloués aux associations. Monsieur COUTELLIER précise que le montant 
inscrit prend en compte l'association des anciens élèves de l'Ecole. 

Les deux subventions sont votées à l 'unanimité. 

5) LABELLISATION 1-TRANS 

Monsieur COUTELLIER indique que le conseil doit se prononcer sur la labellisation de la 
formation ENSIAME dans le cadre du Projet I-Trans . Monsieur COUTELLIER donne la parole à Monsieur 
POPIEUL qui rappelle que 28 dossiers ont été déposés afin d'obtenir ce label, 3 dossiers ont été retenus 
dont celui de l 'Ensiame. 

Adopté à l 'unanimité 

6) QUESTIONS DIVERSES : 

o Monsieur COUTELLIER indique que dans le cadre du projet quadriennal, l'Ecole 
s'est portée candidate pour !'Internationalisation de son parcours de formation. 
Lors d'un prochain conseil, les élus seront invités à se prononcer sur cette option 
qui vise à : 

Effectuer au moins 1 SEMESTRE a l'étranger 

développer une filière complète anglophone 

ime langue certifiée obligatoire 

Cette nouvelle filière anglophone permettra à très court terme d'attirer de 
nombreux étudiants étrangers dans le cadre de la mobilité. 

o Monsieur VERHEYDE rappelle que le vendredi 12 décembre 2008 aura lieu la 
cérémonie de remise des diplômes du département ENSI. 

La séance est levée à 18h30. 
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